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 とうとう２年目になりました。元気いっぱいでフレッシュな後輩たちが入ってきて、む

つ病院がさらに盛り上がることと思います。この１年間で学んだことを後輩に伝え教えて

いくかわりに、１年目のみんなの元気をこっそりもらおうと思っています。 

 今年は、１年目の病棟業務がまだ始まっていないオリエンテーションの２週間で、夕方

の時間を使って研修医２年目から１年目に頼診券の書き方や静脈ルートの取り方などを教

える「ドーナツカンファ出張版」を行っていました。本来は、ドーナツカンファは朝の業

務前に某店のドーナツを頬張りながら各々勉強したいことを持ってくる研修医だけの勉強

会です。だいたい２週間ごとにあるカンファなのですが、ちょっと前倒して夕方に何回か

行いました。参加してくれた１年目の皆さんありがとうございました。準備してくれた２

年目の皆さんお疲れさまでした。ちなみに、夕方のドーナツカンファではドーナツは出ま

せんでした（笑。さすがに１日おきにドーナツを食べると、健康診断でひっかかりそうで

す。この間、個人的に某店のドーナツを食べましたが、もちもちポ○デリングがおいしか

ったです。 

 今年度もよろしくお願いします。 
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